
ACADEMIA CEARENSE DE ENGENHARIA 

ATA DA REUNIÃO DA DIRETORIA DA ACADEMIA CEARENSE DE ENGENHARIA -
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2 ACE, 14/02/2022 

As quinze horas e trinta minutos do dia quatorze de fevereiro do ano de dois mil e vinte e 
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dois, na sede da ACE, estiveram reunidos os Membros da Diretoria da Academia

Cearense de Engenharia, convocados de acordo com o atual Estatuto e do Regimento 

Interno desta Academia, com o fim especifico de discutir, debater e deliberar sobre uma 

pauta estabelecida que a seguir será apresentada, estando presente os seguintes 

membros da Diretoria: Presidente Eng. Civil Lyttelton Rebelo Fortes, 1°. Secretário 

Eng. Mecânico José Maria de Sales Andrade Neto, 2°. Secretário Eng. Agrônomo
Mauro Barros Gondim, 1°. Tesoureiro Eng. Mecânico Fernando Ribeiro de Melo 
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11 Nunes e 20. Tesoureiro Eng. Civil Gerardo Santos Filho. 

FOI SEGUIDA A PAUTA DA REUNIÁO:
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13 1. Abertura:

O presidente Lyttelton Rebelo Fortes deu as boas-vindas aos acadêmicos 

presentes. O presidente justificou a ausência do Vice-Presidente José Flávio Barreto de Melo

por questões de saúde.
2. Discursão do local da sede da Academia:
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02°. tesoureiro Gerardo Santos Filho apresentou uma proposta como sugestão de 

um local para alugar como sede da Academia Cearense de Engenharia, ficando
localizado na Torre Quixadá, na Av. Barão de Studart no N° 2360. A Diretoria fará 

uma visita ao local as 15:00h do dia 18/02/2022, quarta-feira, com supervisão do 

proprietário Eng. Civil Adalberto Baquit.

3. Proposto novo valor de R$150,00, no mínimo, para a mensalidade da ACE: 
Considerando que em 2016, quando foi criada a ACE, ficou estabelecida uma 

mensalidade de R$ 300,00, e que, posteriormente, foi reduzida, oficialmente, para 
R$ 120,00, e que permanece até a presente data. Atualmente dos 43 Acadêmicos, 
37 pagam R$150,00 e 2 pagam valor superior a este. A Diretoria resolveu aprovar

que a nova mensalidade fica, oficializada, no valor de R$150,00, decisão esta a ser 

referendada em uma Assembleia Geral a ser marcada. 
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31 4. Caso do Confrade César Barreto: 
A Diretoria considerou que tendo em vista as condições de saúde do Acadêmico 
Titular Francisco César Pierre Barreto Lima, Cadeira 40, sua mudança residencial 

para o Rio de Janeiro, e em atenção a sua solicitação feita no dia 14 de julho de 

2021, decidiu aceitar o pedido do confrade para passar a categoria de Membro 

Honorário, retroativo à data do seu pedido. Também decidiu enviar esta decisão

para apreciação e pronunciamento do Conselho Consultivo da ACE. 
5. Discursão, sobre interpretação do Estatuto da Academia Cearense de 

Engenharia:
O Membro Titular, Cadeira 11, Eng. Civil Gerardo Santos Filho solicitou 

formalmente da Diretoria da ACE, através do documento datado 14/02/2022 a esta 

ATA anexado, dirigido ao Presidente Lyttelton, para juntamente com o Conselho

Consultivo, à luz do Estatuto e Regimento Interno da ACE, adotar providências 
sobre, segundo ele, "a calúnia e ofensa que sofreu por parte da acadêmica Thereza 
Neumann, assim como foi atacada a reputação da confreira Denise Silveira". Para 

tanto anexou à esta sua solicitaç�o, a postagem da confreira Thereza no dia 
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ACADEMIA CEARENSE DE ENGENHARIA 
21/01/2022 no grupo whatsapp da Academia, a postagem do Presidente Lyttelton no dia 26/Janeiro/2022, bem como a mensagem do Acadêmico Gerardo, tambemde whatsapp, no mesmo grupo da ACE no dia 01/Fevereiro/2022. Solicitou que, além do que for decidido pela Diretoria sobre o seu pedido, que evidentemente deverá constar na Ata da Reunião, deva constar também nesta ATA 
as três postagens acima citadas que estão anexas à sua solicitação. O Acadêmico Gerardo Santos Filho também sugeriu no mesmo ofício a criação de 
uma Comissão de Ética no âmbito da Academia Cearense de Engenharia, "que, 
segundoa solicitação do Acadêmico, compete zelar pela observação dos elevados
padrões morais, éticos e profissionais pelos Membros da Academia, em 
consonancia com as tradições das mais respeitadas instituições, analisando, 
julgandoe recomendando ações quando necessário. 
Ficou decidido que sua solicitação e esta sugestão serão analisadas pela Diretoria 
em conjunto com o Conselho Consultivo. 

6. Encerramento: 
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presidente não tendo mais nada a tratar encerroua reuni�o agradecendo a 
presença de todos. 
Eu, José Maria de Sales Andrade Neto, Primeiro Secretário lavrei a presente ATA 
que vai assinada por mim e pelos presentes. 
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66 MEMBROS DA DIRETORIA (PERÍODO DE 11/12/2021 a 10/12/2023) 
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68 Lyttelton Rebelo Fortes (Presidente) 
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70 José Maria de Sales Andrade Neto (1°. Secretário) 
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72 Mauro Baros Gondim (20. Secretário) 
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74 Fernando Ribeiro de Melo Nunes (1°. fesoureiro) A 
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76 Gerardo Santos Filho (20. Tesoureiro) 
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